



DR. JESUS TRINIDAD BAUTISTA VILLARREAL

Cedulas Profesionales:

Lic. En Derecho: 6028681

Maestria: 8687048

Redes Sociales

 Jesús Bautista Villarreal

 @jesusbautistavillarreal

 @jesusbautistavillarreal

 @JesusTrinidadBautistaVillarrea

 @JessTrinid45552

HISTORIAL PROFESIONAL Y LABORAL

En el año 2006 inicié mi trayectoria dentro del Poder Judicial del Estado de Chiapas, formando parte del Juzgado de Primera Instancia del Ramo Civil del Distrito Judicial de Pichucalco, Chiapas, ocupando el puesto como oficinista.

En el año 2008, en la Sala Regional Colegiada Mixta Zona 04, Pichucalco Chiapas, del Poder Judicial del Estado de Chiapas, como oficinista.

En el año 2010, desempeñé el cargo de Secretario Proyectista en el Juzgado de Primera Instancia del Ramo Penal, del Poder Judicial del Estado de Chiapas.

En el año 2015, ocupé el cargo de Secretario de Estudio y Cuenta, en la Sala Regional Colegiada Mixta Zona 04, Pichucalco, Chiapas, del Poder Judicial del Estado de Chiapas.

En el año 2021, fui nombrado como Juez de Primera Instancia de Ejecución de Sentencias del Distrito Judicial de Catzajaja-Palenque, del Poder Judicial del Estado de Chiapas.

En el año 2022, desempeñé el cargo de Juez de Control y Tribunal de Enjuiciamiento, del Juzgado de Control y Tribunales de Enjuiciamiento de los Distritos Judiciales de Tuxtla, Chiapa y Cintalapa para la Atención de delitos de Prisión Preventiva, del Poder Judicial del Estado de Chiapas.

En el año 2024, ocupé el cargo de Juez de Enjuiciamiento, en el Juzgado de Control y Tribunales de Enjuiciamiento, de los Distritos Judiciales de Tuxtla, Chiapa y Cintalapa para la Atención de delitos No Graves, del Poder Judicial del Estado de Chiapas.

En la actualidad en el año 2025, me desempeño como Juez de Primera Instancia de Ejecución de Sentencias del Distrito Judicial de Catzajaja-Palenque del Poder Judicial del Estado de Chiapas.

CURSOS OBTENIDOS

Primer Encuentro de Juzgadores de Primera Instancia Estatal y Federal en el año 2023, impartido por el Poder Judicial del Estado

Introducción al estudio del Código Nacional de Procedimientos Penales y Familiares, retos y desafíos a la luz de su implementación, impartidos por el Poder Judicial del Estado

Inteligencia emocional, unidad y liderazgo, impartidos por el Poder Judicial del Estado

El momento de la valoración probatoria a la luz del razonamiento probatorio, impartidos por el Poder Judicial del Estado

Jornadas de Introducción al Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, impartido por el Poder Judicial del Estado

Normas Éticas que regulan la impartición de Justicia, impartido por el Poder Judicial del Estado

Destrezas en la conducción y manejo de audiencias, impartido por el Poder Judicial del Estado

Teoría y práctica del precedente judicial en México, impartido por el Poder Judicial del Estado

Buenas prácticas en el proceso penal acusatorio, impartido por el Poder Judicial del Estado

Seminario en Prevención de Lavado de Dinero y Financiamiento al Terrorismo, impartido por el Poder Judicial del Estado

Género y Justicia. Herramientas Teóricas, Jurídicas y Prácticas, impartido por el Poder Judicial del Estado

La reforma constitucional en materia de justicia federal y el sistema de precedentes, impartido por el Poder Judicial del Estado

Organización Interna de los Órganos Jurisdiccionales del Sistema Penal Acusatorio, impartido por el Poder Judicial del Estado

Derecho de acceso a la información: El camino hacia una justicia abierta. Impartido por el Poder Judicial del Estado

Elementos básicos para Juzgar con Perspectiva de Género. Impartido por el Poder Judicial del Estado

Interculturalidad en la impartición de justicia. Impartido por el Poder Judicial del Estado

Actualización sobre la Reforma en Materia de Justicia Laboral. Impartido por el Poder Judicial del Estado

Ciclo de Conferencias de Actualización Jurídica. Impartido por el Poder Judicial del Estado

Comunicación y Trabajo en Equipo e Inteligencia Emocional. Impartido por el Poder Judicial del Estado

Técnicas de Redacción y Lineamientos de Edición de Sentencias. Impartido por el Poder Judicial del Estado

Aspectos de derecho penal sustantivo, impartido por la Fiscalía General del Estado de Chiapas

Audiencia de Juicio oral en el Marco del Curso y etapas del proceso penal, impartido por la Fiscalía General de Estado de Chiapas

Claustro de Docentes, impartido por el Poder Judicial del Estado

Desahogo de valoración de pruebas del delito de Agresión sexual. Impartido por California college – México Americano

Comentarista libro Manual de Extradición, impartido por la Facultad Libre de derecho Chiapas

Disertante en la presentación del libro la Argumentación jurídica, impartido por la Casa de la judicatura federal Sede Tuxtla Gutiérrez.

FORMACION LABORAL COMO DOCENTE

Ha sido catedrático en el Instituto de Estudios Superiores de Chiapas, en diversas ramas de la Licenciatura en Derecho, así también, ha dado clases en la Facultad Libre de Derecho, impartiendo la materia del nuevo Sistema Penal Acusatorio.

Así mismo, ha impartido ponencias en la Casa de la Cultura Jurídica Federal, así también, en el Instituto de Profesionalización de la Fiscalía General del Estado de Chiapas, así como en la Fiscalía de Desaparición Forzada de Personas, y de la Fiscalía contra Homicidio, de la misma manera en el Poder Judicial del Estado de Chiapas.